



30 de enero de 2026

TARJETA INFORMATIVA

INAH SOFOCA INCENDIO EN TULA CHICO

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México y el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) informan que la tarde de ayer, jueves 29 de enero de 2026, se registró un incendio en el área conocida como "Tula Chico", al interior de la Zona Arqueológica de Tula, en el municipio de Tula de Allende, Hidalgo.

Ante el siniestro, el Centro INAH Hidalgo activó de manera inmediata los protocolos de actuación correspondientes, y estableció una coordinación interinstitucional con el Cuerpo de Bomberos, el Ayuntamiento de Tula de Allende, la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas y algunos voluntarios. Gracias a esta acción conjunta, el incendio fue sofocado alrededor de las 19:00 h.

Este viernes, personal especializado del Centro INAH Hidalgo realizará la evaluación de las afectaciones, a fin de integrar el dictamen técnico y, en su caso, iniciar las gestiones correspondientes ante el Seguro Institucional.

La Secretaría de Cultura y el INAH reiteran su compromiso con la protección y conservación del patrimonio arqueológico, así como con la atención oportuna de cualquier situación que ponga en riesgo estos bienes culturales.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](https://www.facebook.com/inahmx)

X Corp: [@INAHmx](https://x.com/INAHmx)

Instagram: [@inahmx](https://www.instagram.com/inahmx)

YouTube: [INAH TV](https://www.youtube.com/inah_tv)

TikTok: [@inahmx](https://www.tiktok.com/@inahmx)

Sitio web: [inah.gob.mx](https://www.inah.gob.mx)